



ス カ イ

駅家小学校 6 学年
学年通信 No.13
2025 (令和 7 年)
10 月 31 日 (金)

心をひとつに 音楽発表会へ

朝晩の冷え込みに、季節の移り変わりを感じるようになりました。子ども達は、音楽発表会に向けて日々練習に励んでいます。合唱では、歌詞から歌い方を考えたり、よりきれいな歌声になる方法を意識したりしながら練習しています。また、リコーダー奏や合奏でも、毎回の目標を決めながら、練習に励んでいます。音楽発表会の練習を通して、努力の大切さや仲間と支えあって高め合うことの素晴らしさに気付いてもらいたいと思います。

11月には、持久走大会の練習が始まります。子ども達の中には、持久走大会の練習をつらいなと思っている子もいるかと思います。つらいなと思うことを乗り越えることで、成長できることもたくさんあります。学校でも、子ども達が一人ひとりその子にあった成長ができるよう、サポートをしていきます。保護者の皆様、引き続きよろしくお願ひいたします。



お知らせ

- 11月の自振日は、10日です。自振額は、6,500円です。大まかな内訳は、以下の通りです。よろしくお願ひいたします。

積立金（修学旅行代）	6,000 円
学年費（図工材料代等）	500 円
計	6,500 円



10月も頑張りました！



家庭科で洗濯実習をしました。自分の履いている靴下を脱いで、汚れを観察しました。そんなに汚れていないように見えた靴下も、水につけると水が濁り、びっくりしました！



9月の終わりには、音楽鑑賞会がありました。広島警察音楽隊による演奏を聴きました。ミセスグリーンアップルのメドレー や名探偵コナンのテーマなど、子ども達も楽しく演奏を聞くことができました！

